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＜卷頭話語＞   

 

「主再來的日子跟災禍」 由 耶利米牧師 撰寫 

 

今天透過「主再來的日子跟災禍」 這個題目來看看其中內容。 

聖經裡提到，在末了時，稱之為「主再來的日子」 的災禍將會降臨，如下。 

 

 

『帖撒羅尼迦前書  

5:2 你們已經清楚知道了，主再來的日子是沒有人能預測的，正如小偷在夜裡悄悄而來一樣。 

5:3 當人們正說一切都平安穩妥的時候，災禍忽然間臨到了；就好像產婦分娩的痛苦一樣，是不能倖免的。』 

 

 

聖經裡提到〝主再來的日子時所要降臨的災禍〞會是忽然間發生的，像是伴隨著毀滅將至的令人恐懼的日子。 

那麼，關於那日的我們心存的疑問會是，主再臨之時毀滅的會是誰？受到審判的對象又是誰？ 

 

 

＜主再來的日子是神的選民的災難日＞ 

 

 

關於這個問題，讓我們繼續看帖撒羅尼迦的話，會知道審判的對象是神的選民，也就是新約時期神的選民，比如以

下的話語。 

 

 

『帖撒羅尼迦前書 5:4 然而，弟兄姊妹們，你們不是屬於黑暗的，不然那日子就會像賊一樣突然臨到你們。』 

 

 

這是保羅給帖撒羅尼迦的基督徒們的約定，你們不是屬於黑暗的，所以那天不會像賊一樣突然臨到 

但是反過來思考這話，我們可以想像的到對於在罪中、身處於黑暗的基督徒們，那審判就要像小偷在夜裡悄悄而來

一樣 



除此之外保羅還說了以下的話。 

 

 

『帖撒羅尼迦前書  

5:5 你們都是光明的兒女，是白晝的兒女，不再屬於黑夜，也不再屬於幽暗。 

5:6 所以不要像別人一樣一直「睡」下去，倒要清醒戒備。 

5:7 那些要睡的人是在夜間睡，酗酒的人也是在夜間喝醉。 

5:8 我們既是屬於白晝的，就應當保持清醒，要把信心和愛心當作「護心鏡」遮胸，把得救的盼望當作頭盔戴上。 

5:9 因為上帝不是預定我們去接受刑罰，乃是預定我們信靠主耶穌基督而得救。』 

 

這個地方，保羅提到〝你們都是光明的兒女，是白晝的兒女，不再屬於黑夜，也不再屬於幽暗〞 

是指從罪中被釋放並行在光跟真理裡的基督徒們。 

並且也道出身處黑夜屬於幽暗一直活在罪裡的基督徒們的靈因罪在黑暗的當中睡去，所以要我們清醒戒備。 

 

既然提到屬光明的兒女不會臨到審判，那麼活在罪跟黑暗當中的基督徒們就將會臨到。 

所以主再來的日子就是神發怒的日子， 

那憤怒將降臨在屬於黑暗的人的身上，就是指繼續活在罪中的基督徒們， 

對此要大大發怒，這就是要發生在主再來的日子裡，讓我們理解這個大前提。 

 

 

＜反教跟主再來的日子＞ 

 

 

而且在主再來的日子裡會有反教的事情發生，基督徒跟教會將離經背道，保羅的記述如下。 

 

 

『帖撒羅尼迦後書  

2:3 不管別人出甚麼詭計，你們都不要上當。因為在那日子來臨之前，必先有離經背道和反教的事情發生，並且那

目無法紀的沉淪之子也要出現。 

2:4 他目空一切，高抬自己，要超過一切有人崇拜的神明，甚至盤踞在聖殿之中，以上帝自居！』 

 

這裡保羅說〝必先有離經背道和反教的事情發生，並且那目無法紀的沉淪之子也要出現〞，這裡提到的反教跟無法

紀的人是跟敵基督有很密切的關係。 

正是如此，就有如不乾淨的房間跟蟑螂滋生一樣，有密切的關係。 

具體來說，主的日子要臨到教會的理由就寫在這章節裡，在末後的日子裡基督徒們有大規模的反教行為。 

更進一步來看，主再來的日子，簡單來說就是教會崩解的日子，敵基督為中心人物，企圖占領跟控管一切，並在教

會以神自居。 

這事跟主再來的日子大有關係，所以在此處保羅特意提出了在主的日子裡〝背道和反教(敵基督)〞也會出現。 

 

所以可以理解到聖經上提到的關於主再來的日子是跟現今基督教徒們所理解的正好相反。 

現今教會裡所教導的是對於末世抱持著希望，無根據但卻認定在受難前會被提到天上。 

但事實上聖經並不是那樣說的，在末了時，教會裡會發生離經背道和反教的事，不單如此，在神的義怒下教會要崩



壞，敵基督將有主控權。 

而現今教會裡面就出現了違背聖經教義而行的事，正符合這裡說到的〝背道〞。 

比如說，首先背教的教會─天主教，羅馬教皇說道:不信基督只要順著良心就可以被得救，這是很荒謬的教義。 

然而對於這種對耶穌基督不忠實的發言卻沒有任何一個基督徒站出來反對並提出說這發言是褻瀆冒犯的。 

 

 

＜西番亞書裡記載的主再來的日子＞  

 

 

關於主再來的日子也多處記錄在舊約的章節裡。 

讓我們從西番亞書來學習關於主再來的日子。 

第一章第七節中，『你要在主上帝面前肅靜，因為永恆主的日子臨近了(審判的時候快到了。)』 

這裡提到了〝永恆主的日子臨近了〞可以看出這章是在描述關於主再來的日子。 

讓我們依序來看西番亞書第一章第二節到第十八節， 

西番亞書 1:2 主說：「我要把地上的一切全部毀滅， 

――永恆主發神諭說――  

西番亞書 1:3 不論是人是畜，是空中的飛鳥或是海裡的魚，是拜假神的惡人，是他們的神祇，我都要叫他們同遭

毀滅；我要叫人類在這地上完全絕跡！ 

――永恆主發神諭說――  

上敘兩個章節裡提到，要毀滅地上一切，以及提出居住在土地上的人們會遇到難題。 

關於這點，啟示錄第六章第十節提到他們大聲喊著說：「聖潔真實的主宰啊，還要等多久呢？為甚麼你還不審判地

上那些屠殺我們的人，為我們伸冤呢？」 

這也點出居住在地上的人會遇到的難題。 

在這地生存的日子就只是這地上的旅客、暫居的人， 

亞伯拉罕就是與之相反，也就是抱持屬世界的價值觀的人們便會在所指定的那日受到神的義怒吧。 

 

 

西番亞書 1:4 我必攻擊猶大和住在耶路撒冷的居民；我要消滅在那裡拜巴力的殘存分子，掃除那些假神和供奉假

神的祭司。 

 

 

那日主說了要給舊約的選民猶大和住在耶路撒冷的居民下制裁，這事在西暦７０年發生，耶路撒冷的居民被羅馬所

滅。 

他們被毀滅的理由是他們背棄了教義，殺了無數的先知並在最後將神子耶穌基督給釘上十字架殺害了他。 

結局就是耶路撒冷滅亡、神的選民也滅亡了。 

這是促成主再來的日子的一種形態。 

主再來的日子並非在世界末日，而是教會時代末了的時候主會再度出現，這事明確記載在聖經裡。 

然後在末世主再來的日子裡神的選民會再次做出那曾經發生過背教的事， 

末世時教會背棄教義，主就再次到來，身為神殿的存在─教會要崩解，新約時期的神的選民將會受到制裁。 

新約時期的神的選民在末世時背教並且殺害基督的事會再度顯現，這全預言在啟示錄裡。 

 

 



啟示錄 11:8 他們便陳屍在大城巿的街上，（這城巿按靈意叫做所多瑪，又名埃及，也就是他們的主被釘死的地方。） 

 

 

這裡寫到的所多瑪又名埃及的大都市，就是在末世時背教的教會，在這殺基督的，也就是預言出對聖靈褻瀆的事會

再次出現。 

 

 

西番亞書 1:5 此外，我還要殺滅那些在屋頂拜祭天象和那些嘴裡說敬拜我、向我起誓，但又去拜假神米勒公的人； 

 

西番亞書 1:6 還有那些從前跟從我，現在卻背叛我的，以及那些不再尋求我、不再求問我的人，我都要一併剷除。」 

 

 

拜祭天象是個比喻的說法。 

亞伯拉罕是屬靈的以色列基督徒的祖先。 

亞伯拉罕的子孫被比喻為是天上的星、地上的沙，天象就指得是基督徒。 

所以說拜祭天象就是崇拜器皿。 

丟棄神的話語卻去崇拜身為器皿的人類，把羅馬教皇跟比利·富蘭克林等等人類說的話放第一，做這事的人將受到

神的義怒。 

 

 

西番亞書 1:7 你要在主上帝面前肅靜，因為審判的時候快到了。主準備將祂的子民當作祭物宰掉，劊子手亦已經

選定了。 

 

 

一頭野獸，指得是末世時教會野獸化了。 

關於教會在末世獸化的事有以下這樣的預言。 

 

 

啟示錄 13:11 我又看見另一隻怪獸從地裡鑽出來，牠的兩隻角像羔羊，聲音卻像巨龍。 

 

 

那日，獸化的教會將會受到制裁，而被主選招的成聖的基督徒們將受到祝福。 

 

 

西番亞書 1:8 主說：「在審判的日子，我要懲罰猶大的領袖、王子和所有愛穿外族服飾、仿效外邦習俗的人。 

 

 

〝愛穿外族服飾的〞也是一種比喻。 

我們可以瞭解這指得是聽取屬世界的價值觀跟外邦人的教義的教會。 

從這個觀點來看，現今的基督教教會有著積極熱心的想法、輔導跟諮詢、雅比斯的祈禱等等大多是取自世界跟源起

外邦的教義。 

我們要知道像這樣的事在主來的時候會招受到神發的義怒。  



 

 

西番亞書 1:9 我也要懲罰那些把以暴力和欺詐所得來的東西塞滿主人倉庫的人。 

 

 

欺詐所得來的東西塞滿主人倉庫的人是說， 

像是大災難前或兩次被提說或是一但受洗後就不會受到災難等等的跟聖經不符合的話，說欺騙人的教義的人。 

這些人就是會被神給責罰。 

 

 

西番亞書 1:12 那時，我必提燈上耶路撒冷黑暗的角落搜索，凡是沉溺在罪中、麻木不仁或心裡以為我不會賞善罰

惡的人，我都要嚴加懲辦。 

 

 

〝主不會賞善罰惡的人〞這不就是現今基督教徒心理面想的事嗎。 

在聖經裡反覆的提到主會對背教的教會重重懲罰，對這樣嚴重跟該謹慎對待的事卻沒有一個人對此抱持敬畏的心。 

沒有人認真考慮，但這日會迅速地到來。 

 

 

西番亞書 1:13 他們的財物必遭搶掠，家園也必成為一片荒涼。他們建造房屋，自己卻不得住在其中；耕種葡萄園，

卻嘗不到酒的滋味。 

 

 

家就是教會。那日神的家，就是教會將受到敵基督殘暴的支配而荒廢。 

神─基督會從神的宮殿就是教會被趕了出來，取而代之的，敵基督將坐在那位子上，如以下話語。 

 

 

帖撒羅尼迦後書 2:4 他目空一切，高抬自己，要超過一切有人崇拜的神明，甚至盤踞在聖殿之中，以上帝自居！ 

 

 

若基督被趕出了教會，那麼教會就不再能被稱為教會了。 

所以那日教會就像啟示錄記載的那樣，被稱為長著兩隻有如著羔羊角的野獸。 

 

 

西番亞書 

1:14 上帝那叫人觸目驚心的大日子很快就要來到了，那是痛苦的日子，到那時，就是勇士也要失聲痛哭。 

1:15 那是主大為憤怒的日子，那日是充滿艱苦困難、毀壞摧殘、沉鬱、陰霾密佈的日子。 

1:16 到那時，堅城和高大的城樓都要遭受攻擊，遍地都充滿了號角和吶喊的響聲。 

 

 

堅城和高大的城樓指得就是基督教會的各宗教團體。 

到時不管是那個宗教團體都在神的義怒中，被強迫服從在敵基督的支配之下。 



就像是蘇聯跟中國的教會在無神論的共産主義之下被迫害一樣。 

被共産主義支配後的的教會被強制接受反基督的指令，同樣的這樣強迫使人背棄信仰的事會在教會中發生。 

 

 

西番亞書 

1:17 我要叫他們飽受災難之苦，就像瞎子一樣，跌跌撞撞，因為他們犯罪，得罪了我。倒出他們的血要像倒塵埃

一般，丟棄他們的屍體也像丟棄糞土一般！」 

1:18 在主發怒的時候，他們的金銀財寶救不了他們。整個大地要被主的怒火吞滅，祂要徹底毀滅地上所有的居民。 

 

 

神猛烈的憤怒將傾倒在教會。 

所以我們更要正確知道末世時主再臨的理由為何。 

具體就是，因野獸國、敵基督等等所引起的事，我們要理解這裡面有讓神憤怒的事。 

這事最大的原因，在主再臨時因為教會做出背教的事引發神的憤怒。 

當然在那日全部的基督徒都將受到制裁，當然不是全都是受到神的義怒，還是有人會接受到恩典的。 

我們只要從主第一次降臨的情況來考慮就知道了。 

那日有很多猶太人否定基督，並逼迫使基督死在十字架上，但是領受到智慧得以領悟的人們就接受了永恆的生命。 

那就是接受了從 12名門徒所傳的福音的人們。 

在末日，像他們那樣忠實的遵守話語的人將大大受到恩典，再臨的日子裡必會受到主的嘉勉。 

 

願我們作末世光明的子女，在基督裡行事為人。 

―完― 

 

 

 

＜見證＞ 

 

「選擇教會」由 E3 撰寫 

 

最近在星期六的集會聽到箴言第七章，學習了關於〝教會〞的奧義。 

其中提到不是所有的，名為〝教會〞就都是好的。 

所以我想跟大家說說關於這點主給我們什麼樣的教導。 

我就直說，如同主耶穌到來後舊約時期結束時，新約時期結束時教會也會區分為二。 

簡單來說就是追求主耶穌的教會跟背棄主耶穌的教會，也就是無視聖靈引導的教會。 

我在今年的 4月號也說了同樣的話，但最近又聽到相關的話語讓我又重新思考這是不是真是很重要的事呢？ 

所以我接下來要說的可能多少有重複的地方，不過還是希望可以讓我在這跟大家說。 

我想搞不好會有人覺得「到底要說幾次阿！聽得好煩！」我想這是現在大部分的人都會有的心聲吧。 

常常聽到有人說好煩阿、真囉嗦之類的話，但這不是記錄了主耶穌話語的聖經裡所要教導我們的方法。 

為什˙麼呢?如果更挑明講，我想不少基督徒跟我一樣，理解力也沒有很好，聽過就忘的事也不少。 

可能有人會不服氣我這樣說，但是箴言第三章第四節『這樣，你必在 神和世人眼前蒙恩寵，有聰明。』 

既然話語如此寫我就覺得是事實。 

這不是單單的理解力差忘倒就沒事了，神要告訴我們最可怕的後果是走向毀滅。 



不斷地重複的告訴我們是因為這事很重要，關於我們是否能得著永恆的生命， 

而保羅也鼓勵我們不斷重複地向大家說這重要的事，而且要我們不要覺得厭煩。 

我的前言寫得有點長，但是真心希望大家能夠有這樣的瞭解，然後繼續往下讀。 

 

接著就讓我來說一下今天的主題。 

〝選擇教會〞，大家會認為這事只對於剛成為基督徒的人來說有關係跟已經長期過著信仰生活的基督徒毫無關係。 

我想大家常會說：「我是某某教會的服事的同工」在進入末世以前我並不認為這樣說這有何不妥。 

但是現在已經是末了的時期了，至今為止的常識也都不管用了。 

可以說是以善為惡，以惡為善的時代。 

並且有各式各樣記載在聖經裡的事也不斷地進行著。 

傳道的書裡有提到老教會會慢慢的惡化，就是說大家會背棄信仰跟教條。 

這就是聖經裡記載的現實。 

要不要相信這判斷就再於個人了，以我個人來說的話我也是這麼想的，所以選教會，不如說好好體認研究現在身處

的教會。 

對此我要具體的向大家說說關於選擇教會的重點。 

 

①從聖書的話語得知 

很遺憾的，現今的教會都不會從聖經教義跟解經書來傳說話語。 

我還聽聞過天主教的教義是被統整合併過的。 

然後在基督教裡被傳的沸沸揚揚的毫無根據的〝受難前被提說〞也是如此。 

如果說真是在受難前可以被提到天上的話，我希望說這話的人一併提出證明，證明此教義是確確實實是真的。 

就是因為不去查看聖經裡的話語只單聽信他人說的話並以訛傳訛，囫圇吞棗等等而造成很大的問題。 

因為若沒有禱告詢問神就不能正確的得知神的旨意，所以當我們不斷在學習話語時還是要求問上帝這其中的真諦跟

是否有矛盾的地方才是。 

 

②說明比喻時已經再三的提到過了聖經裡多處使用比喻。 

馬太福音裡記載到『耶穌...對他們是不能不用比喻的』 

也就是要大家去體悟聖經裡的比喻。 

若不去醒悟這事的話在神的面前就成了問題了。 

另外譯經學也是重要的。 

大多數的教會把引用彼得後書裡的譯經學來說否定屬靈的事，但這是錯誤的，原意是說〝不要單看聖經的某個章節

就斷章取義，而要參考聖經的其他章節來傳說福音〞 

 

③關於末世 

關於這點，已經重複提好多次，現在就是末了的時代。 

也有很多話語提到關於末世的事，所以在現在更要向大家說關於末世的事才對。 

相反的若完全不說關於末世的事的話，就無法辨明這時代了。 

然而無法辨明這時代的人們被主稱之為〝偽善的人〞。 

 

路加福音１２:５６  你們這些偽善的人！既然曉得觀察天色，預測天氣，為甚麼不曉得觀察這個世代呢？為甚麼不

肯明辨是非呢？ 

正是如此在這個時代我們更因該要知道在末世時會發生什麼，更該加以理解。 



 

④神不只給愛跟祝福還有給詛咒跟制裁，大多的教會都會強調〝神的愛〞、〝祝福〞、〝恩典〞，但是關於神嚴厲

的制裁跟詛咒卻幾乎不說。 

明明多處記載在聖經裡卻隻字不提。 

耶利米牧師常常說道不要只提神的愛，也就是不要只說關於好的一面也要說關於災難跟反面的事，不然就會淪落成

〝異端〞的學說。 

若是關於制裁的事毫無了解並且對於罪沒有自覺跟認罪悔改，並且不去實踐信仰的話那最終就是無法進入天國。 

聖經裡記載到關於背信的基督徒將受到制裁，如果有教會對此完全不提的話那就要留心了。 

 

⑤在這時代被說成是架空跟騙人的但關於末世的事卻沒有脫離聖經話語 

然後假教師(教導錯誤訊息的老師或牧師或預言者)們開始不斷的增加， 

比如說提倡〝受難前被提說〞的老師或牧師或傳道正是如此。 

教導大家說受災難時期是確實有的，但是在受災之前基督徒都會被提到天上不會受難所以不需要為那災難時期做任

何準備。 

雖然有大多數的教會不會直接提出〝不需要為災難時期做準備〞等等的教義，但是也沒有說要大家為受難時期做準

備。 

但是這樣是不行的，主耶穌再三要我們為受災時期做準備。 

 

某種意思上來說提倡這樣的學說是偏離了話語或是只能說是片面的訊息。 

說只有基督徒不會被制裁而且去天國有第二次的機會，或其實根本沒地獄、跟天主教同而為一也可以、也可以認同

同性戀等等。 

 

現在舉的例子只是一小部分，所以教導聖經以外的學說的教會就要小心了，不，應該是列在考慮範圍外。 

如酵母一般，這罪在教義裡發酵。 

如此一來每周每周聽取這樣的教導的話屬靈的成長也會越來越怪。 

我以前也是如此所以也不能說這麼自以為是的話，只因為是受到神的憐憫才把我從差點陷入艱苦的狀態中救了出來。 

比如說每天都攝取含有加添加物的食物的話會如何呢？ 

當然不會馬上就有症狀出現，但這卻會慢慢侵蝕身體，就跟挑食一樣不是?總是會變得營養不良而容易生病吧。 

這跟加了酵母的話語跟屬靈的事情不也是一樣的道理嗎? 

撒旦是很狡猾的，會用謊言跟假像來蒙蔽大家，一點一點的滲透，這種少量的錯誤訊息是很難發現的。 

但是你只要好好的參照聖經去比對加以思考就會發現有很多都是不符合聖經話語的，或是說完全沒有提到重點。 

沒錯，即便是少量但日積月累的接受那麼在屬靈的判斷就變得無法精準，可能完全偏離了聖經要讓我們走的方向，

連帶著屬靈的成長也跟了走偏。 

所以每每聽到話語時都要深思體會，如果感知聽到的話語是錯的話還是要遠離那樣的學說才好。 

說到這我想有人會說：「不，沒關係的，即便是現在參與的教會說著奇怪的學說也無妨，反正我再自己學就好了」 

從聖經的觀點來看的話想要兩全是辦不到的，因為聖經的話語這樣記載〝一個僕人，不能同時服事兩個主人；不是

厚此，就是薄彼，不是尊重這位，就是鄙視那個。〞 

如果可以兩全的話我應該也會那樣選擇。但是主這樣指引我，要我離開教會。 

而這也讓我得到正確的結論。 

 

以上就是我對於〝選擇教會〞所要傳達的重點。 

若你身處的教會跟我所要推薦的教會形態有所不同的話，很有可能那教會就是要背棄基督的教會，也就是會被審判



的教會。 

所以現在必須要好好深思並考慮跟檢視教會。 

我不知道是不是完全是照我所寫的那樣去分別，但是我覺得這是主要我們去行的，所以才跟大家分享。 

或許我太多管閒事，神是完全尊重每個人的判斷的，不管是行善或行惡都有已被判定的結局，不過不管如何還是希

望在神面前都能做出對的判斷， 

 

不斷地賜予我們重要福音的神阿，願榮耀都屬於您。 

―完― 


